

Medienmitteilung vom 1. Februar 2023

Medical Center – Entscheid Baurekursgericht wird angefochten

Das See-Spital plant im Rahmen des Gesundheitscampus ein Medical Center auf dem Gelände in Horgen zu errichten. Das Baurekursgericht hat die Rekurse gegen die Baubewilligung für das Medical Center leider gutgeheissen. Das See-Spital wird die Entscheide beim Verwaltungsgericht weiterziehen.

Mit dem Gesundheitscampus am Standort Horgen schafft das See-Spital eine vernetzte Gesundheitsversorgung für die regionale Bevölkerung. Neben dem Neubau ist auch ein Medical Center zur Vervollständigung des Campus geplant. Im Medical Center werden die Fachgebiete, welche schon heute im Spital angeboten werden, d.h. Onkologie, Sportmedizin, Chinesische Medizin, Urologie und Orthopädie untergebracht.

Das Baurekursgericht hat die Rekurse gegen die Baubewilligung für das Medical Center leider gutgeheissen. Das See-Spital wird die Entscheide beim Verwaltungsgericht weiterziehen.

Für weitere Auskünfte kontaktieren Sie bitte:

See-Spital

*Melanie Roche
Leiterin Kommunikation und Marketing
Telefon 044 728 11 24*